



BREVES

Judoka ariqueño Boris Cárcamo sumó un triunfo en Lima



DURANTE ESTOS DÍAS EL LOCAL RETORNARÁ.

● De la delegación chilena de judo que viajó hacia el Lima World Championships Cadets Individuos Lima 2024, el ariqueño y seleccionado nacional de la categoría "Cadete" (66 kilos) Boris Cárcamo, logró la primera victoria para el país, tras derrotar a Agustín Ledesma de Paraguay por "Waza-Ari".

Durante la jornada, Cárcamo, puntuó al minuto 2:06 de combate con un flamante "Ouchi-gari", ventaja que supo mantener durante todo el encuentro.

Sin embargo, en una segunda ronda, el representante del Judo NAC y actual deportista del Programa Promesas Chile del IND Arica, cayó contra su símil de Suecia, Alexander Marlov, por "Kansetsu-Waza".

Antes de su viaje, se propuso ser el campeón, y pese a que los resultados no hayan sido lo que esperaba, el judoka sigue dando la pelea.

Desde La Estrella de Arica, felicitamos el esfuerzo de quien prontamente sabrá levantar la gran copa. ¡Ánimo! 🍀